



SCHLOSSPARK
THEATER
BERLIN

Liebe Zuschauerinnen, liebe Zuschauer!

So mancher wird bereits bemerkt haben, dass wir im Garten unseres Schlosspark Theaters eine Ausstellung eröffnet haben unter dem Titel:

„Facing the Taboo“.

Ich engagiere mich seit Jahren für den Bundesverband Kinderhospiz e.V. und bin unter anderem Schirmherr des Oskar Sorgentelefon, das dabei hilft, Eltern und Verwandten von lebensverkürzt erkrankten Kindern mit Rat und Tat zur Seite zu stehen.

Es handelt sich um Kinder, die Schutz und Sicherheit bedürfen, aber nicht wissen, ob der morgige Tag womöglich ihr letzter ist.

Die Ausstellung zeigt digitale Fotografien betroffener Kinder, die zwischen Licht und Schatten projiziert wurden.

Nehmen Sie sich bitte die Zeit, durch unseren Garten zu wandeln. Erleben Sie den Prozess sich auflösender Grenzen und lassen Sie uns gemeinsam solidarisch an der Seite dieser jungen Menschen stehen, die so unendlich viel an Last zu tragen haben.

Lassen Sie uns Toleranz leben! Ich lade Sie herzlich dazu ein!

Danke!